

CÉVÉ,

Née à Paris, Cévé (Christine Vasilescu) est une sculptrice contemporaine de renommée internationale, reconnue pour la pureté de ses lignes et la douceur de ses formes.

Ancienne orthoptiste et chef de service hospitalier, elle a longtemps travaillé auprès d'enfants déficients visuels, tout en écrivant des contes et en sculptant par passion.

Depuis 2004, elle se consacre pleinement à la sculpture et s'illustre par ses créations animalières, réalisées en bronze ou en résine.

En vingt ans de carrière, elle a exposé plus de 140 fois dans le monde et plus de 1000 de ses œuvres ont rejoint des collections privées.

Lauréate de nombreuses distinctions, dont la Médaille de la Ville de Paris, elle est aussi présidente du Salon SNBA (Salon des Beaux Arts) au Louvre, première femme sculptrice à occuper ce rôle depuis Rodin. Représentée par plus de 30 galeries, Cévé poursuit son rayonnement international.

Sa collection phare « Young Forever », lancée en 2018, met en scène des ours colorés devenus sa signature.



Born in Paris, Cévé (Christine Vasilescu) is an internationally renowned contemporary sculptor, celebrated for the purity of her lines and a smooth finish.

A former medical professional, she turned to sculpture in 2004 and quickly gained recognition with her iconic animal creations in bronze and resin.

With more than 140 exhibitions worldwide, over 1,000 works in private collections, and 27 awards including the Medal of the City of Paris, she now serves as President of the SNBA at the Louvre — the first female sculptor to hold this role since Rodin.

Her signature Young Forever collection, launched in New York in 2018, captures the playful spirit and timeless charm that define her art.

Réseaux sociaux : @ceveofficial
Email : ceve@sculpture-ceve.fr
Site web : <https://www.sculpture-ceve.com/?lang=fr>

